



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



'Los científicos deben hablar para educar a los candidatos'

El bosque del Parque Nacional Tinigua (Meta), recién talado en febrero del 2021. **FOTO:** Juan Diego Buitrago

Con una carta en 'Science', colombianos hablan de los efectos de no seguir con el proceso de paz.

RELACIONADOS: ACUERDO DE PAZ | CIENTIFICOS | MEDIOAMBIENTE | ACUERDO DE ESCAZÚ



REDACCIÓN
MEDIOAMBIENTE

16 de julio 2021, 10:00 A.
M.



Un grupo de científicos colombianos publicó la carta 'Socavando Colombia paz y medioambiente' en la última edición de la revista **Science**. En la carta lanzan una crítica contra las acciones del Gobierno de Iván Duque contra el acuerdo de paz con las Farc, que al final repercute en la protección del medioambiente.



Temas relacionados

SECRETARÍA DE CULTURA
10:02 P. M.

MEDIOAMBIENTE JUL 17



Recibe alertas desde Google news

(Le puede interesar: [Ola de calor e inundaciones: ¿crisis climática en el hemisferio norte?](#))

Mencionan que incluso, en las acciones por la protección del medioambiente, como las campañas militares contra la deforestación, terminan generando un conflicto socioambiental en las comunidades que viven de los bosques, y no ataca a la principal cadena como "los actores políticos influyentes", se lee en la carta.

El texto, firmado por Alejandro Salazar, Juan F. Salazar, Santiago J. Sánchez-Pacheco, Adriana Sanchez, Eloisa Lasso, Juan C. Villegas, Paola A. Arias, Germán Poveda, Ángela M. Rendón, María R. Uribe, Juan C. Pérez y Jeffrey S. Dukes, también mencionan que pese a que Duque firmó el Acuerdo de Escazú y su gobierno lo envió al Congreso con mensaje de urgencia para su ratificación, su partido, el Centro Democrático, lo hundió.

"Escazú es un tratado de Latinoamérica y el Caribe que se compromete a multilaterales en la protección del medioambiente en un esfuerzo por apoyar las personas más vulnerables, y la implementación del proyecto de Especialidad Agraria, una iniciativa alineada con los objetivos de el acuerdo de paz que habría facilitado la resolución de disputas territoriales", dicen los científicos.

(También: [La selva amazónica a punto de convertirse en fuente de emisión de CO2](#))

Para Eloisa Lasso, del departamento de Ciencias Biológicas de la Universidad de los Andes, "Los científicos también debemos alzar la voz. En esta carta llamamos la atención sobre las consecuencias socio ambientales de no respetar los acuerdos y no seguir con el proceso de paz en Colombia".

"Los científicos tienen la responsabilidad de llevar esta discusión al público en general para informar la toma de decisiones", señaló Alejandro Salazar, del departamento de Medio Ambiente y Bosques Ciencias de la Universidad Agrícola de Islandia.



Por último, en la carta, los firmantes declaran que en el 2022, las elecciones en Colombia serán fundamentales tanto para las personas como los ecosistemas. "Los científicos deben hablar para educar a los candidatos y votantes sobre las consecuencias socioambientales de sus acciones", concluye la carta.

Leer la carta completa [aquí](#)

Otras noticias de Medioambiente

La deforestación en Colombia creció un 8 % en el 2020, según Gobierno

Conflictos entre humanos y vida silvestre causan muerte de felinos

Sr **REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE**
16 de julio 2021, 10:00 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

EL TIEMPO **DESCARGA LA APP EL TIEMPO**
Personaliza, descubre e infórmate.

  

Descubre noticias para ti



CIENCIA
JUL. 18 DE 2021
Peces gigantes, vaca enana y raras criaturas que sorprenden al mundo



CIENCIA
JUL. 17 DE 2021
Estudio revela cuándo empezó a cultivarse el cannabis en el mundo



MUJERES
JUL. 18 DE 2021
'Los derechos de la mujer no amenazan a nadie': embajadora de Francia



Empodera tu conocimiento

OFERTAS LABORALES 08:25 A. M.

IVÁN DUQUE MÁRQUEZ 08:17 A. M.

PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO